

御坊東ロータリークラブ

Club Weekly Britain

BE THE INSPIRATION
四つのテスト(Four way Test)
 (1)真実かどうか (2)みんなに公平か
 (3)好意と友情を深めるか
 (4)みんなのためになるかどうか

例会 水曜日18時30分 御坊御坊商工会館3F
 事務局 〒644-0002
 和歌山県御坊市富350-23(御坊商工会館3F)
 連絡先 TEL 0738-23-2334 FAX 0738-22-1234
 URL <http://gobo-rc.jp/east/>

会長 松本政彦
 副会長 森本弘之
 幹事 栗林久一

司会進行 SAA 山本敦弘 君

<ピジター>

*御坊RC会長
古久保 泰男 君

*御坊RC幹事
宮所忠善 君



*御坊南RC会長
坂井和夫 君

*御坊南RC幹事
前田達也 君



2018-2019
初例会

松本年度の門出を祝し、乾杯!!

会長告知

会長 松本政彦 君

皆様今晚は。

御坊ロータリークラブの古久保会長さん、宮所幹事さん、御坊南ロータリークラブの坂井会長さん、前田幹事さん、本日はお忙しいところお越しいただきましてありがとうございます。

日頃から両クラブには大変お世話になっております。ゆっくりご歓談していただきたいと思ひます。

幹事の栗林さん、副会長の森本さん、その上、立派な各委員長さんを選んでいただき光栄に思っています。一年間よろしくお願ひいたします。



幹事報告

幹事 栗林久一 君

○本日例会終了後 理事会を開催致します。

本日のプログラム

「新年度 3RC 会長幹事挨拶」

御坊 RC 会長 古久保泰男 君

松本会長本日の初例会おめでとうございます。

坂井前会長も提唱されました、「南海トラフ巨大地震」等「防災・減災」を重点項目に挙げられていたが、私も同じ考えなので2年続けてとは如何かと思案したのですが、最近地震が千葉県・紀伊水道・和歌山県北部・大阪府に発生し、災害も多くなって



来ておりますので「重点項目」に挙げさせて頂きました。又、「世界津波の日」2018 高校生サミット IN 和歌山が10月31日～11月1日に開催され約49ヶ国(約600名)の高校生が「津波」の勉強で来県され、広川町・御坊市・串本町に来られる予定です。皆様で歓迎出来ればと思ひています。

御坊RCが創立された経緯は、昭和28年7月の大水害で他のロータリークラブから多大な援助を頂き、復興に役立て現在の街づくりの一役になった訳です。その後、恩に報いる為に当地もロータリークラブを設立し、奉仕をすべく活動を開始、本年で65周年を迎えることになりました。多様化する時代の中、奉仕活動も同様で奉仕の手法が多くなっている昨今ですが、3クラブ知恵を出し合い進めていければと思ひます。

本年度のクラブテーマを「次世代に繋ぐロータリー2018」と掲げ、過去・現代・未来へと「奉仕の理想」を忘れることなく継承出来るように願って活動を行いたいと思ひます。

又、和歌山県ではこの30年の間に大地震に遭遇する確率が70～80%、津波による犠牲者が、9万人とも言われています。「津波はオリンピックの短距離走選手なみの速さで陸上に押し寄せます。」東北の津波では、陸部5km・河川では13km遡上したとの事。

1人でも多くの方が助かる事が出来る様、当クラブとしてこれらの問題に対して積極的に取り組んで行きたいと思ひます。また、人口減少が進む中、当クラブも他人事ではありません。従って会員増強も重点項目に上げ、入会しやすいクラブ造りを目指し「次世代に繋ぐロータリー2018」をテーマに地域社会に貢献し、この地に生まれ育ったことが誇りに感じられるよう、共に「奉仕の理想」を求めていきたいものです。

御坊 RC 幹事 宮所忠善 君

この度御坊RC幹事を仰せつかりました、宮所と申します。ロータリーに入って長くなりますが、まだまだロータリーのことを理解していない部分もあり、頼まれごとは試されごとということでロータリーをもっともっと知りたい機会かなと思って受けさせていただきました。古久保会長が掲げた今年度の目標をしっかりと実現できるように頑張っていきたいと思ひます。御坊は本当に人口が減ってきていて、会員拡大や活性化も難しい昨今ですけれども3クラブが協力し、御坊の魅力を皆さんに伝えていくことができれば魅力あるロータリーということで会員増強にもつながるのでは、と思ひます。今後とも情報の共有をさせていただきましてこの一年間皆様にとっても良い一年だったなと思ひてもえるように、私もご指導いただきながら頑張っていきますのでどうぞよろしくお願い致します。



平成11年10月で、それから19年目を迎えました。坂井会長の足元にも及びませんが、今ここにこうして立っているのもロータリーに魅力を感じてやってこられたからだと思います。松本会長の下幹事を務めさせていただきます。松本会長は私たちの大先輩であり日頃からお世話になっております。社会奉仕活動では率先してやってこられました。そして、東クラブのメンバー皆さんを信頼しております。必ずやクラブの発展の為に貢献してくれること、また盛り上げてくれることを期待しています。今年度一年間皆様のご協力を得ながら頑張っていきたいと思ひます。最後に2つのお願いがあります、一つは「会員増強に力を入れていこう」二つは「出席率の向上」と、この2つを目標に、どうぞよろしくお願い致します。



御坊南 RC 会長 坂井和夫 君

今年度御坊南RC会長を務めさせていただきます坂井和夫です。どうぞよろしくお願い致します。私もロータリーに入り30年になり、2回目の会長になります。1回目よりは気が楽に今日を迎えています。今年度一年3クラブ仲良く楽しい一年間でありますように頑張りますので、皆様のご協力の方宜しくお願ひしたいと思ひます。



御坊南 RC 幹事 前田達也 君

今年度御坊南RC幹事を務めさせていただきます、前田でございます。私は平成27年の入会で不束者ではございますが、頑張りますのでよろしくお願い致します。



御坊東RC会長 松本政彦 君

ロータリーのテーマとしては仲良くやっていくのが一番大事じゃないかと思ひております。地域社会において我々はインスピレーションになるような行動をせねばならない、そのためには地域社会に奉仕することが大事です。そして、ロータリーを楽しむということでございますけれども、どうしたらロータリーが楽しめるのか、やはり古久保さんが言う笑いがあるクラブ活動や例会もそういった組織作りが必要ではないか、3クラブ三者一体となってこの御坊地域の為に社会奉仕をやっていけたらいいのではと思ひております。地域社会と共に歩み、地域の皆さんと共にボランティアをやっていきたいと思ひておりますので一年間どうぞよろしくお願い致します。

御坊東RC幹事 栗林久一 君

月日が経つのも早いもので、私がこのクラブに入会したのは

ニコニコ箱

SAA 山本敦弘 君

- ◇御坊RC会長 古久保泰男 君(過分に) 2018~2019年度御坊クラブの会長をさせていただきます。1年間よろしくお願い申し上げます。
- ◇御坊RC幹事 宮所忠善 君(過分に) 今年1年御坊RC幹事を務めさせていただきます。どうぞ皆様よろしく御指導おねがいたします。
- ◇御坊南RC会長 坂井和夫 君(過分に) 一年間よろしくお願い致します。
- ◇御坊南RC幹事 前田達也 君(過分に) 本年度幹事で御座います。初めましてよろしくお願い致します。
- ◇松本政彦 君(過分に) 2018—2019年度の初例会を祝してよろしくお願い致します。
- ◇栗林久一 君(過分に) 今年度一年間、皆様のご協力よろしくお願い致します。
- ◇龍田安廣 君(過分に) 松本年度をお祝いいたしまして！
- ◇森 裕之 君 龍田さん自治功労表彰おめでとうござります。
- ◇小林隆弘 君 新役員さんヨロシク願ひします。
- ◇小池佳史 君 新年度がスタートしました。松本会長よろしくお願い致します。
- ◇雑賀鈴夫 君 会長幹事ご苦勞様です。頑張ってください。
- ◇細川幸三 君 2018~2019年度が始まります。松本会長、栗林幹事、よろしくお願い致します。

**第1例会は全員ニコニコ!!
ありがとうございました。**

出席報告

出席委員会 龍田安廣 君

会員数	欠席者	出席者	出席率
15名	6名	9名	60.0%
6月13日	の修正出席率		なし

